



CDU-Stadtratsfraktion

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

An den Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses  
der Stadt Siegburg  
Herrn Frank Sauerzweig

Nachrichtlich an Herrn Bürgermeister Rosemann

Siegburg, 03.11.2022

Sehr geehrter Herr Sauerzweig,

die CDU-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rat der Stadt Siegburg beantragen zu „TOP 9 Mobile Jugendarbeit in Kaldauen“ folgenden Beschluss zu fassen:

Die Mobile Jugendarbeit in Kaldauen in Zusammenarbeit mit der Katholischen Jugendagentur und mit Frau Maike Hardung soll bis auf weiteres verlängert werden. Die Verwaltung wird darüber hinaus beauftragt, zu prüfen ob im städtischen Fuhrpark ein geeignetes Fahrzeug gestellt werden kann, sollte das zur Zeit genutzte Fahrzeug nicht mehr zur Verfügung stehen.

**Begründung:**

Seit Mitte Mai dieses Jahres wird in Kaldauen erstmals ein offenes Angebot der mobilen Jugendarbeit in Trägerschaft der Katholischen Jugendagentur (KJA) angeboten. Meike Hardung fährt mit dem mobilen Jugendbus „Black Box“ regelmäßig verschiedene Plätze in Kaldauen an und bietet Kindern und Jugendlichen Spiele und Aktionen an und dient gleichzeitig als Ansprechpartnerin. Inzwischen hat sich bereits ein „harter Kern“ von Jugendlichen gebildet, die z.B. Anfang November eine Baumpflanzaktion organisiert haben, die von der Stadt unterstützt wird. Das erfolgreiche Engagement der KJA mit Meike Hardung hat sich sehr bewährt und sollte in jedem Fall über den 31.12.2022 hinaus so lange bestehen bleiben, bis das in Kaldauen geplante Zentrum für Jung und Alt an der Lendersbergstraße realisiert ist.

**Für die CDU-Fraktion**

**Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

gez. Anna Diegeler-Mai  
Jugendpolitische Sprecherin

gez. Jan Groß  
Jugendpolitischer Sprecher